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La seconda assemblea del comitato

SOS Braccagni NET

La serata era quella giusta: alla prima assemblea era intervenuto l’assessore Canuti che, pensando di
trovarsi davanti un gruppetto di paesani, aveva avuto la peggio e quindi, questa volta, lo schieramento era
imponente con il sindaco che, giustamente, veniva a spiegare le proprie scelte, l’arch. De Bianchi
(dirigente del Comune di Grosseto) che veniva a portare una tabellina di numeri di previsione già
confutati dal comitato in altra sede, Tei, presidente della IV Commissione ed il consigliere provinciale
Rossi in rappresentanza della Provincia di Grosseto. La partecipazione era massiccia sia tra gli altri
esponenti politici: dalla lista Lolini a quella dell’arch. Felicioni, dall’IDV con Ceccarelli al Movimento 5
Stelle con Gori … che tra la gente di Braccagni (mi perdoneranno coloro che mi sono dimenticato di
citare).

Si, la gente di Braccagni, anche questa volta ha risposto al richiamo della verità per la quale il comitato ha
dovuto scavare a fondo. Questo strano paese senza una vera piazza che ha a cuore il suo passato ed il suo
futuro, dove vive uno spirito a volte frizzante ed a volte autolesionista questa volta tenta di stupire tutti.

Non un giornale si fà carico della nostra voce di comitato, non un comunicato passa sulle testate locali ad
eccezione di quale testata minore mentre testate con la massima diffusione danno a molti degli esponenti
delle associazioni locali spazio dal quale lanciano proclami e numeri che sembrano uscire dal cappello del
cappellaio matto e, pian piano che la verità emerge, queste voci diventano flebili, si defilano, cominciamo
a pensare che qualcosa stia cambiando…. in questa atmosfera siamo arrivati a questa seconda assemblea.

Il dibattito è serrato, emerge subito che il progetto in sè è un ‘non progetto’ ma solo una volontà di
realizzarlo a tutti i costi, tutti gli intervenuti si sono affrontati forti delle proprie posizioni, a volte con toni
duri, ma certamente in un esempio di partecipazione popolare che farà, ne siamo certi, scuola.

Alla fine il sindaco uscente Bonifazi chiude l’assemblea tra l’arrabbiato ed il convinto dicendo che niente
verrà fatto tra la gioia e l’incredulità dei partecipanti.
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Viene da chiedersi allora perchè torniamo sull’argomento… perchè da più parti l’amministrazione ci ha
fatto arrivare la notizia che dal nuovo R.U. in via di approvazione l’intero sfacelo rappresentato dal Polo
Logistico e dalla deturpazione nonchè la pericolosità che rappresentava per il paese è stato letteralmente
cancellato.

Poi una delle testate di cui sopra, nell’edizione del 05/06/2012 se ne esce dando per realizzato il Polo
Logistico e questo, dopo che il Sindaco Bonifazi, l’Assessore Tei e qualcun altro ci dicono
pubblicamente che questo non è neppure più previsto… tanto più che uno dei maggiori interessati ormai
viene dato per ‘spacciato’ in termini aziendali.

La domanda sorge spontanea: ma a Grosseto ci prenderà in giro il Comune (mettendo per questo a rischio
l’intero R.U. ? poco probabile) o qualche testata giornalistica gioca ad alzare il tiro quando fà comodo?
Personalmente sono propenso per la seconda ipotesi ma, a questo punto, credo che sarebbe interessante
sentire le opinioni di coloro che ci hanno seguito negli ultimi due anni, compresi magari quelli che adesso
sarebbero pronti a salire sul carro dei vincitori, qualunque sia l’esito della ‘singolar tenzone’.

La parola ai commenti, importanti più che mai adesso che la SAT vorrà mettere nuovamente fino a
12.000 mezzi sulla vecchia strada Aurelia che passa dentro al paese…

 

 

_______________________________________________
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